

**Drucksache Nr.: 094/2020**

**Dezernat IV**

**Federführend:** Sachgebiet  
Bauverwaltung

**Anlagen:**

**Az.:** 212; Gd-Scho

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>	<b>Behandlung</b>
Hauptausschuss	07.04.2020	Ö	zur Beschlussfassung

**Bereitstellung von überplanmäßigen Haushaltsmitteln für die Neugestaltung der Grünanlage an der Spitalbachstraße in Neustadt an der Weinstraße**

**Antrag:**

Der Hauptausschuss möge beschließen:

Für die Neugestaltung der Grünanlage an der Spitalbachstraße in Neustadt an der Weinstraße werden überplanmäßige Haushaltsmittel in Höhe von 40.000,00 € auf Produktkonto 5510.096009 zur Verfügung gestellt.

**Begründung:**

Die Grünanlage vor der Eichendorffschule/ Spitalbachstraße in Neustadt an der Weinstraße befindet sich aktuell in einem sehr schlechten Zustand.

Da es sich bei dem Stadtteil Branchweiler um einen sozialen Brennpunkt handelt, soll die Neugestaltung die Wohnqualität erhöhen und stärken.

Die Grünanlage befindet sich in dem Fördergebiet „Soziale Stadt Branchweiler“; im Rahmen des Förderprogrammes wird die Maßnahme mit 90 Prozent der zuwendungsfähigen Ausgaben bezuschusst.

Nach Submission zeigt sich, dass alle drei eingereichten Angebote über der Kostenschätzung liegen.

Das zu bezuschlagende Angebot liegt ca. 14,1 Prozent über der Kostenschätzung.

Die höheren Kosten können mit der guten Auftragslage der Firmen begründet werden. Zum anderen besteht aufgrund des Ausführungsbeginns Mitte April ein gewisser Zeitdruck für die Firmen. Der Ausfall einer großen Deponie im Raum Neustadt zeigt sich in durchweg hohen Preisen für die Bodenabfuhr und Deponiegebühren.

Aufgrund der bestehenden hohen Förderquote von 90 Prozent sollte den überplanmäßigen Mitteln zugestimmt werden.

Im ursprünglichen Antrag von Juni 2017 waren die Kosten für die Maßnahme auf 277.565 € beziffert worden.

Die gegenüber der damaligen Schätzung geringfügigen Mehrkosten sollen beim Fördermittelgeber geltend gemacht werden, damit diese gegebenenfalls noch bezuschusst werden.

Neustadt an der Weinstraße, 27.03.2020

Marc Weigel  
Oberbürgermeister

